
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2335 
2月 19日例会  プログラム    「遺伝子組み換え作物」      小林 弘幸君 

2月 26日例会  プログラム     健康玉野 21を推進しよう！「生活習慣予防」                           

玉野市市民生活部健康増進課   担当者様  

2月 19日のメニュー      ・鳥じゃが・白身魚のフライ・蛸酢・御飯・汁物・漬物・コーヒー 
 

前回（2 月 12 日）例会記録  
出
席
報
告 

会員総数 37名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 25名 欠席者数 11名 出席率 69.44% 前回補正率 94.59% 

前回補正者 藤田君 藤原君 林君 東川君 井上君 三宅(保)君 島田君 立石君      

欠 席 者 藤田君 井上君 岸本君 小谷君 成瀬君 西岡君 島田君 近藤君 白石君 立石君 上原君 
 
 来 訪 者  竹谷 和子様（AMDA玉野クラブ クラブ長）  
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 
・ 皆さまこんにちは。本日は卓話ゲストとして AMDAボランティアセンター参与 AMDA玉野クラブ クラブ長  

竹谷和子様をお迎えしております。ようこそいらっしゃいました。 

中国銀行の小野支店長が転勤の為退会される事となり、後任に常安 亮次様が入会されることになりました

ので、後ほど挨拶をして頂く予定になっております。 

7日の IMでは大勢のご参加有難うございました。 

会場設営などで皆様一丸となって協力下さり、大過無く終える事が出来ました事重ねて御礼申し上げます。

佐藤 芳郎ガバナーから、格調高い IMでした。と、お褒めの言葉を頂戴しました。私は、各クラブの症例発

表を聴き、皆さん、ややもすれば手薄になりがちな広報に随分注力するようになったと思いました。皆様の

感想は如何だったでしょうか？機会があればお聞きしたいと思います。 

実行委員会の初めに白石実行委員長が特別講演の演者をこちらが担当するから後は丸の内 RC でやって下さ

い。この一言で玉野 RCは随分楽をさせて頂いたように思います。流石に慣れているなと思いました。 

特別講演の土屋先生の話も盛り上がったし、ピアノまで弾いて頂き期待以上の講師でした。お世話くださっ

た藤田さん有難うございました。症例発表では司会進行の大役、谷先生、発表者の三宅先生お疲れ様でした。

ガバナー補佐の槌田さんは当日のスピーチも度々出番が有り、実行委員会への参加から、各クラブへの出席

依頼訪問そして済んだ後の、お礼訪問も残っている事と思います。本当に大変な仕事です。お疲れ様です。

皆皆様に重ねて御礼申し上げます。感謝状をいただきました時、心底より嬉しく思いました。 

・ 新入会員候補として、総興運輸倉庫株式会社取締役社長の山田 耕裕様が理事役員会で承認されましたので、

入会されることになりました。 

・ 例会会場変更について、三友不動産社長様及び宇野港土地社長様宛に、4月 1日～9月 30日の期間は瀬戸内

温泉たまの湯、10月 1日～3月 31日の期間は瀬戸大橋 CCを会場として利用させて下さいとの依頼状を玉野

RCより送付することになりました。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 佐藤ガバナー事務所より、①誉れる奉仕活動アンケートが届いております。 

②台湾南部地震災害義捐について地区として義捐金は取り纏めないとのご連絡が届いております。 

③クラブ請求書についてのお知らせが届いております。 

④2016年メジャードナーレセプションへの登録についてご案内が届いております。  

・ 岡山丸の内 RCより、IM事例発表者 三宅一昌会員にお礼状が届いております。  

・ 岡山旭川 RCより、①県南 18RC幹事会についてのお願いが届いております。 

②槌田ガバナー補佐宛てに、25周年記念式典・祝賀懇親会御出席のお願いが届いております。 

日時：6月 29日(水)18：00～。場所：岡山アークホテル。  
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・ 玉野商工会議所より、平成 27 年度 第 3 回 宇野港の桜公園・桜の並木道 清掃のご案内が届いております。

日時：3月 13日(日)10：00～。集合場所：宇野港シーサイドパーク。 

・ 本日よりボックスの場所が変更となっております。 

・ 皆さま IM ご苦労様でした。準備をお願いし、皆さんのご協力によりスムーズに進行させることができ大変

有難うございました。 
 
 委 員 会 報 告    
 
・ 親睦・家族委員会（小林委員長)：本日夜に予定していました新入会員の川口会員と小野会員の歓迎会は、

小野様の常安様への交代ということで順延させていただきます。 

7月 9日(土)から 11日(月)北海道のゴルフツアーの案内を配布しておりますので、宜しくお願い致します。 

・ 職業分類・会員増強委員会（谷口委員長）：新入会員候補について 

新入会員候補として、山田 耕裕様が理事役員会で承認されました。 

総興運輸倉庫株式会社取締役社長 場所：玉原 3丁目、生年月日：昭和 32年 2月 22日 

三谷会員と同級生とのことでした。もしご異議がありましたら 1週間の期間を持ちますので書面にて谷幹事

へ提出願います。 

来週例会後に職業分類・会員増強委員会を会長、幹事にご出席いただき開催いたします。委員会の副委員長

ならびにメンバーの方は出席ください。 

・ 社会奉仕委員会(武下委員長)：玉野 RC50周年記念事業、宇野港桜並木ぼんぼり設置について 

宇野港桜並木ぼんぼり設置の提案書を作成しましたので、理事役員の方に説明したいと思います。 

現況と宇野港管理事務所および観光協会と打合せした結果を説明しますので、宜しくお願い致します。 

（富永会長）：宇野港桜並木ぼんぼり設置について、本日臨時の理事役員会を開催しますので出席願います。 
 

 臨時理事役員会議事録  2月 12日   
 
・ 玉野 RC50 周年記念事業、桜並木ぼんぼり設置について、他団体とも協議し、来春から設置する方向で再検

討することになりました。 

・ 台湾南部地震災害義捐について、山陽新聞社が寄付を受け付けてくれる場合のみ募金を行うことになりまし

た。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・ 松尾君、谷口君－竹谷和子様、ようこそいらっしゃいました。本日、よろしくお願いします。 

・ 槌田君－2月 7日の IMには大変お世話になりました。一番緊張していたのは私でした。開会の点鐘、開会挨

拶の時が緊張のピークでした。佐藤ガバナーの会長表彰の時、富永会長が小さく OK のサインを出してくれ

ました。これで少し落ち着きました。最後に佐藤ガバナー、庄司ガバナーエレクトが良かったよ、と言って

頂きほっとしました。皆さんの協力があったから出来たんだと思います。ありがとうございました。 

・ 富永君－IM無事に終わりました。皆様の協力に感謝します。 

・ 谷君－IM、みなさんありがとうございました。 

・ 山田君－①IM盛況でした。②松尾先生、有難うございました。③藤田さん、土屋賢二先生のお話し楽しかっ

たです。 

・ 谷口君－IMでは富永会長、谷幹事、槌田ガバナー補佐、三宅一昌様、白石実行委員長、大変お世話になりま

した。 

・ 安江君－①槌田様、会長様、谷様、IM 成功おめでとうございました。②松尾先生、IM の帰りお世話になり

ました。③富永会長、写真ありがとうございます。 

・ 三宅(照)君－松尾先生、IMではありがとうございました。 

・ 小林君－①谷さん、IMの日送ってもらいありがとうございました。②7月 9日北海道ゴルフよろしくお願い

します！親睦・家族委員。 

・ 中谷君－会長様、藤原様、IMの写真ありがとうございました。 

・ 小野(隆)君－短期間でしたが大変お世話になりました。 

・ 谷口君、籔内君－小野支店長ありがとうございました。常安様よろしくお願い致します。 

・ 林君－誕生月＆欠席多数。 
 
 プ ロ グ ラ ム         「紛争地域における医療の現状」   

AMDAボランティアセンター参与   AMDA玉野クラブ クラブ長 竹谷 和子様                    


